



中学生取材記者が東北地方の『いま』取材しました【12月19日～21日】

松伏第二中学校3年の高橋^{たかはし}^{まわ}^わさん(写真中央)が、東日本大震災の被災地である福島県の『いま』取材しました。高橋さんは、「スマイルとうほくプロジェクト」(全国の都道府県から各1名ずつ選出し被災地を取材)に参加し、被災者の仮設住宅での生活などを取材しました。

高橋さんコメント「参加して今思う事は、東日本大震災はまだ続いているという事。そして、この痛ましい震災を多くの人に語り継いでいかなければならないと痛感しました。」

障がい者による作品展を開催しました【12月3日～9日】

障害者週間記念事業として、絵画、陶器、俳句など多くの作品を役場ロビーに展示しました。



松伏町消防団機械器具置場・消防団車両の引渡し式が行われました【12月14日・21日】

第5分団(大字大川戸)に機械器具置場を新築し、第3分団(大字田島)に車両を配備しました。

松伏町消防団は、今後とも町民の皆さまに安全安心を守るために活動します。

教育委員会委員が任命されました【12月17日】

教育委員会委員に、渡邊淳子氏が任命されました。任期は平成30年12月16日までです。



「松伏町スポーツ少年団小学生バレーボール交流会」が行われました【12月23日】

松伏小学校体育館を会場に近隣のスポーツ少年団男子5チーム、女子6チーム計11チームが参加して、バレーボール交流会が行われました。

今月の表紙



1月11日(日)、田園ホール・エローラ(中央公民館)で「平成27年成人を祝う会」が開催され、今年298名が参加し、384名が晴れて新成人となりました。

新成人の皆さんの輝かしい将来とご健康をお祈りいたします。

第15回三世交流親睦グラウンドゴルフ大会が開催されました【12月6日】

金杉小学校児童の登下校時の安全と見守りを行っている、学校応援団主催による大会が、金小の校庭で開催され、金小の児童43名と保護者26名、シニアの方45名及びPTAスタッフ12名が参加しました。

この大会は、地域の自治会と児童の交流を図ることを目的として行われています。

